

ABSTRAK

Kinanti. 2017. *Students Mall* Sebagai Ruang Interaksi Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Erwin Akib dan Jamaluddin Arifin.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah setiap orang tiap hari melakukan suatu interaksi dalam kehidupan sehari-hari sama halnya dalam ruang interaksi mahasiswa yang sering terjadi dalam proses perkuliahan yang selalu menimbulkan dampak positif atau pun negative baik terhadap individu itu sendiri maupun kelompok.

Tujuan peneliti ini adalah (i) mengungkapkan sejarah students mall (balai sidang) dan sekaligus mempublikasikan kemasyarakat luas (ii) mengungkapkan bagaimana daya tarik students mall terhadap mahasiswa universitas muhammadiyah Makassar dalam menyediakan kebutuhan. (iii) bagaimana bentuk perilaku konsumtif mahasiswa universitas muhammadiyah Makassar gedung balai sidang. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan memahami realitas sosial tentang students mall sebagai ruang interaksi mahasiswa universitas muhammadiyah Makassar. Informan ditentukan secara purposive sampling berdasarkan karakter informan yang telah ditetapkan yaitu anggota mahasiswa universitas muhammadiyah Makassar. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, (i) Mahasiswa universitas muhammadiyah Makassar menjadikan students mall sebagai tempat bersilatuhrahmi dan tempat nongkrong para mahasiswa bukan hanya para mahasiswa yang biasa kesana tetapi yang saya liat biasa para dosenpun sering kesana dan memberikan dampak yang positif.(ii) Para mahasiswa pun berpendapat yang positif dengan adanya students mall dan dapat mempermudah kebutuhan mahasiswa selama proses perkuliahan berproses.(iii) Para mahasiswa sangat senang ke student mall dengan teman-temanya.

Kata kunci: students mall, ruang interaksi, mahasiswa.

